



令和7年度

## やはぎっ子の一日



小田原市立  
矢作幼稚園

10月

### 冬芝種まき

17日（金）園庭で冬芝の種まきを行いました。年少児と年長児がペアになって、冬に向けて冬芝の種まきを行いました。



「おおきくなあれ！」の声と共に、パラパラと種を蒔きました。

「こっちに蒔こう！」「次は向こうに行こう！」など声を掛け合って蒔いていました。



黄緑色の芝が冬芝 子どもたちが蒔いてくれた種から順調に育っています。

寒くなってきたので、春まで芝刈りのお仕事お休みします！

## 中学生交流

鴨宮中学校の3年生がクラスごとに5日間幼稚園に遊びに来てくれました。始めは体の大きなお兄さん、お姉さんを見て、気後れしてしまう子もいましたが、一緒に過ごすなかで優しく、楽しく遊んでもらい、中学生に親しみをもち、中学生が来る喜んで遊んでいました。

3年生一人一人が作ってきてくれたおもちゃで遊びました。



難しいところは手伝ってくれたり、うまくできると褒めてくれたりお兄さん、お姉さんの優しさにたくさん触れました。



おもちゃで遊んだ後は、みんなで玉入れやリレーをしました。玉入れは中学生対りす・さくら組で、中学生に難しい条件をつけたルールということもあり、りす・さくら組の勝利。みんなで喜びを分かち合いました。

## 年少組

### 秋の遠足

23日（木）上府中公園に秋の遠足に行ってきました。道中、秋の自然を見て感じ、片道1時間かけて頑張って歩きました。公園ではアスレチックやドングリ拾いを楽しみました。そしてみんなで食べる弁当は格別！心地よい天候で思い出に残る遠足になりました。



横断歩道ではしっかり手を挙げながら渡ったり、前日の雨でできた水溜まりを1列になって避けたりしながら長い道のりを頑張って歩きました。



最後にみんなでターザンロープに挑戦しました。

それぞれ興味のある遊具を繰り返し楽しみました。

みんなで食べるお弁当とおやつは格別です。



今年はたくさんのドングリが落ちていて、どの子も夢中になって拾っていました。



子どもたちのパワーは無限大！誰からともなく鬼ごっこが始まり楽しんでいました。

## サツマイモ 収穫

31日（金）畑のサツマイモが収穫の時期を迎えました。天候の影響もあるのか、今年は可愛いらしいサイズの芋が多くかったです。収穫後、ツル遊びを楽しんだり、リースづくりを経験したりしました。ボランティアの保護者の皆様にお手伝いいただきありがとうございました。



お手伝いをしてくださるお父さん、お母さんにごあいさつ。

長くてたくさんのツルはよいしょ!よいしょ!と引っ張りました。



おいもはどこかな?

大きいおいもみつけたよ!



力をあわせてこんなに採れたよ。

収穫後はツル遊びや、リースづくりを楽しみました。

## 年長組 散歩で…

遊びの中で警察が出てきた年長組。みんなで鴨宮川東交番に行き、警察官のお仕事について教えてもらいました。この後の遊びにどのようにつながっていくのか。お楽しみに!

